

Paris, le 24/08/2017

## Agnès Buzyn, Ministre des Solidarités et de la Santé, a rencontré hier Tedros Adhanom Ghebreyesus, directeur général de l'Organisation Mondiale de la Santé

Agnès Buzyn et Tedros Adhanom ont pu exposer leurs stratégies respectives pour la santé, qui convergent vers les mêmes priorités telles que la santé des femmes, la sécurité sanitaire et la promotion d'une couverture santé universelle. Les questions des maladies non-transmissibles et de la résistance aux antimicrobiens ont également été évoquées lors de l'entretien, elles feront prochainement l'objet d'un examen plus approfondi pour y apporter des réponses concrètes et coordonnées.

La ministre et le directeur général ont également souligné la nécessité d'agir pour soutenir les pays en situation d'urgence sanitaire, ainsi que de réfléchir aux moyens d'une mobilisation plus rapide et opérationnelle de la recherche et de dispositifs logistiques en cas d'urgence.

Cette première rencontre préfigure une collaboration étroite entre Agnès Buzyn et Tedros Adhanom, qui contribuera à réaffirmer la place de la France dans l'Organisation Mondiale de la Santé.